

HERMANDADES | Mayor Dolor

El Mayor Dolor celebra el próximo fin de semana sus fiestas estivales

Junto a la verbena-tómbola, este año como novedad el viernes 21 está anunciada una velada flamenca con un atractivo cartel de grupos locales

Redacción

Lunes 17 de agosto de 2015 - 20:52



Fiel a su cita con el mes de agosto, la hermandad de Ntro. Padre Jesús Preso y María Santísima del Mayor Dolor celebrará durante los próximos días 21 y 22 sus tradicionales fiestas estivales.

Como viene siendo habitual desde su inicio en el año 1997, y a excepción de una ocasión, la calle Santiago, a espaldas del Castillo, será el marco donde se desarrollarán los actos programados, que este año presentan como novedad la celebración, el viernes 21, a partir de las 22:00 horas, de una velada a beneficio de la finalización del trono del paso de misterio de Ntro.

Padre Jesús Preso.

Bajo la denominación de “Con la gente de acá”, se contará con las actuaciones de los coros Virgen de las Angustias, Entre Incienso y Arena y el de la hermandad del Buen Suceso, completando la nómina de actuaciones las cantaoras prieguenses Belén Serrano, Ana Jiménez, y Elena Sánchez “La Canita”, así como el también cantaor local Ramón Jiménez, que estarán acompañados a la guitarra por Vicente Serrano y Juan Luna.

El sábado, también a partir de las 22:00 horas, la calle Santiago acogerá la celebración de la ya tradicional verbena-tómbola, un original acto que, año tras año congrega a un importante número de asistentes.

Para la celebración de la tómbola, en la que se supera el medio millar de regalos, los integrantes de la Hermandad cuentan con la colaboración de un ramillete de casas comerciales, así como con las aportaciones de los propios hermanos, que hasta el próximo 21 de agosto podrán entregar en la Floristería Camelia, ubicada en la plaza de San Pedro, los regalos para esta nueva edición.

De manera paralela a la tómbola, se celebra una verbena en la que los asistentes pueden degustar platos de la cocina tradicional en un gran ambiente cofradiero, que sirve año tras año de preámbulo a nuestra Feria Real.